

# 西中だより

令和5年9月号

ホームページ <http://www.ube-ygc.ed.jp/nkj/>

発行：宇部市立西岐波中学校  
宇部市床波四丁目1-40  
TEL (0836) 51-9052  
Fax (0836) 51-6367



## 思い出に残る運動会 カいっぱい頑張りました

9月16日(土)、保護者の皆様、地域の方のご協力の下、令和5年度西岐波中学校秋季大運動会を無事に開催することができました。コロナ、インフルエンザ、熱中症、天候不良と、心配の種が尽きない運動会でしたが、生徒はカいっぱい、競技に臨みました。

学年ごとの学級対抗全員リレーでは、各自が走る距離を変えたりバトンプスの練習を繰り返したりして、学級の作戦をしっかりと立てて本番に臨むことができました。また、学年種目では、練習を重ねるごとに競技のレベルが上がり、見ごたえのある本番となりました。

「塗っていこう みんなの色で この夏を」のスローガンどおり、生徒一人ひとりが輝く運動会となりました。



### 1年団体種目 Let's go! OHDAMA Family

ブルーシートにのせた大玉を4人が協力して、リレー形式で運びます。息を合わせないと、大玉が予想外の方向へ転がります。仲間どうし、協力しながら走りました。



### 2年団体種目 Typhoon 2023

男女4人一組、横一列になって、棒をもった状態で走ります。途中のコーンをできるだけ早く回ったり、両サイドで待つ仲間の隊列をタイミングよくおしたりして、見応えのある競技となりました。



### 3年団体種目 つかみ取れ 筋肉王！

タイヤ、棒を取り合う、見ごたえのある競技でした。普段はおしとやかな西中生も、この時ばかりは猛ハッスル。スピード感あふれる姿を披露しました。



#### 運動会を終えて

- ◇私が今回一番頑張った競技は、学級対抗全員リレーです。私と同じ走順の人は、足の速い人が2人もいましたが、自分との距離が大きくならないように全力で走りました。結果は3位でしたが、全力で走れたからよかったと思っています。(1年生 竹内 優さん)
- ◇全力で練習してきた学級対抗リレーで4位になってしまったのがすごく悔しかったです。でも、最後までクラスのみならずと頑張っていて、思い切り楽しめたのは、ベストメモリーの1つになりました。(1年 吉松 渉さん)
- ◇学級対抗リレーでは、テイクオーバーゾーンをうまく利用し、クラスのみならずで一致団結してバトンをつなぐことができました。みんな全力で走り、見事1位を取ることができたので嬉しかったです。昼休みもバトンを渡す練習をして、素早く渡すことができたのが、今回の勝利の要因だと思います。(2年 久保 紀依さん)
- ◇部活動リレーには出られなくて残念だったけど、部活動行進では、いつもの感謝が伝わるように行進できました。来年の運動会の時には、もう卒部していると思うけど、感謝の気持ちを忘れずに、来年もしっかり行進しようと思いました。(2年 花田 凜さん)
- ◇係の仕事で、(地域の方を)お手洗いに案内することがあった。その時、「楽しく拝見させてもらっています。」という言葉をいただいた。一人だけ全力だったら何も言われなかつたらうけど、皆が全力でやれば人の心を動かせることができると、この運動会で学んだ。(3年 堀 夕駕さん)
- ◇団体競技では赤組は負けたけど、白組と一生懸命にタイヤを奪い合った。競技中、皆が力を合わせて必死だったのを見て、とても心がスッキリした。また、終わった後は、皆が笑顔で楽しかった。(3年 岩本 瑛人さん)

#### 西小ふるさと祭り

##### 吹奏楽部、ボランティアが大活躍！

久しぶりに開催されたふるさと祭りを、本校の生徒が盛り上げました。地域の祭りが、夏休みの素敵な思い出となりました。



#### 10月の主な行事予定

10/5(木) 2年生みらい Walkers★UBE

10/6(金) 全校集会、壮行式

10/7(土) 県新人体育大会(テニス、卓球)～8日まで

10/10(火) クラス合唱練習開始

10/14(土) 県新人体育大会(陸上、剣道、バスケ、ソフトテニス、サッカー)～15日まで

10/16(月) 2年山口県学力定着状況確認問題

10/17(火) 合唱リハーサル

10/18(水) 1年山口県学力定着状況確認問題

10/21(土)、22(日) 文化祭

10/23(月)、24(火) 振替休日

10/26(木) がん教育(2年生)

10/28(土) 西小わくわく祭り(吹奏楽部出演)